

## Juventud, entrega y patriotismo

- Última actualización: Jueves, 17 Diciembre 2020 09:28  
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional  
Visto: 884

---

Durante la actividad presidida por Ernesto Santiesteban Velázquez, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en la provincia, se les entregó el reconocimiento especial "Jóvenes Trabajadores en Revolución", en saludo al 62 aniversario Triunfo revolucionario y al 201 aniversario del natalicio de Lucía Íñiguez Landín, madre del Mayor General.



“Este 7 de diciembre recordamos a todos los cubanos que dieron su vida en defensa de la humanidad con entrega y patriotismo, dos valores que nos caracterizan a los que estamos aquí y a miles de jóvenes en todo el país. Recibimos con orgullo y compromiso esta distinción”, recalcó María Caridad Martínez Peregrín, quien habló en nombre de los reconocidos.

“No hay mejor oportunidad que esta para reconocer a los jóvenes. Jóvenes que representan aquí todos los sectores de nuestra provincia. Me da mucha satisfacción ver que cuando otros se empeñan en ver a la juventud fallar, la juventud demuestra lo contrario”, expresó Santiesteban Velázquez.

## Juventud, entrega y patriotismo

- Última actualización: Jueves, 17 Diciembre 2020 09:28  
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional  
Visto: 884

---

“Los felicito en nombre del Buró Provincial del Partido, el Gobierno y la Juventud. Sabemos que en cada centro existen muchos jóvenes más, pero ustedes los representan. Mi reconocimiento para ustedes”, concluyó.

También le puede interesar <https://www.holguin.gob.cu/es/noticias-holguin/4046-reconocen-holguin-lucias-de-hoy>